

Leif - Oues
08 juillet 2017

Un banquet de la solidarité

PONTONX-SUR-L'ADOUR L'année scolaire 2016-2017 a été l'occasion, pour les seconde Sapat (Service aux personnes et au territoire) de la Maison familiale rurale (MFR), de faire un zoom sur le thème de la solidarité. Après une collaboration avec l'association Les Étoiles de Sasha, Colosse aux pieds d'argile et l'association Des Mains et des signes, les jeunes sont partis en voyage au Maroc, dans un esprit de solidarité et d'échange, en compagnie de leur directeur Alain Delmas, du président Jean-Marie Darbayan, afin de rencontrer la MFR Taroudant. Ils ont visité là-bas une école pour enfants atteints de surdit , une poterie, une fabrique de jus d'orange...



La MFR solidaire du Maroc. PHOTO MARY-LUCE PLA

Revenus avec des sourires plein les yeux, le banquet de fin d'ann e des  l ves, jeudi 29 juin, avait des odeurs d' pices et de th    la menthe. Pour la premi re fois, les  l ves de premi re et secondes Sapat, soit 42  tudiants,  taient r unis au service des 290 invit s.

La mairie est ferm e aujourd'hui

TARTAS En raison des f tes de la communes, les bureaux de la mairie seront ferm s aujourd'hui. Le maire n'assurera exceptionnellement pas sa permanence.